



俵っ子だより

〈校訓〉



令和元年11月29日発行
学校通信第9号
中標津町立俵橋小学校
校長 今井 浩文
中標津町俵橋938番地3

新しい時代へ

校長 今井 浩文

外を吹く風が肌を刺すような寒さに、いよいよ今年も冬がやってきたのかと思わせます。この気温になると雪が降ってくれた方が温かく感じるため、今度は雪が降るのを待ち遠しく思います。

さて、11月24日、俵橋小学校閉校式・除幕式・ともしびを語る会が開催されました。来賓・元職員・同窓生・地域の方など多くの皆様をお迎えして行うことができ、ほっとしています。お忙しい中参加してくださいました皆様、本当にありがとうございました。

本校は、大正2年に炭焼小屋を改造し、私設教育所を建て、寺子屋式子弟教育を開始したのが始まりです。大正5年に芦沢牧場内に教育所を建築、同年10月10日標津尋常高等小学校付属中標津原野特別教授場となります。これが俵橋小学校の前身です。昭和4年に俵橋尋常小学校として独立しました。

話は変わって、俵橋という地名ですが、こちらは第14代北海道庁長官 俵 孫一（たわらまごいち）の一行が大正6年に中標津原野を視察しました。その頃の標津川14線には橋がなく、川向いと往来はすべて渡船だったそうです。一行の車馬の通行は渡船では不可能だったことから、部落民は農繁期にもかかわらず、全員が一致団結し、4日間での完工をめざし不眠不休の突貫工事で橋を架けます。こうして俵長官の一行を無事渡橋させることができ、感動した長官は直ちに橋梁の新設を命じ、立派な木橋がつくれます。当時の小学校教員向井義弘氏（俵橋小学校初代校長）が、これを記念して『俵橋』と橋名とし、これが地名となったそうです。

閉校式には159名の、ともしびを語る会には109名の参加者があったそうです。多くの方に見守られて俵橋小学校もその役割を終えることができそうです。

11月10日には、中標津東小学校の50周年式典が行われました。50周年記念誌のタイトルは「新しい時代へ」となっております。俵橋小学校が閉校を迎え、中標津東小学校と統合する令和2年度から、旭が丘学園としてスタートします。まさに私たちにとっても「新しい時代へ」というのがぴったりではないでしょうか。新たな時代を切り拓く人となれるよう、俵橋小学校での時間をしっかりと大切に過ごしていきます。

いよいよ12月になります。12月は三友さんによるチーズ学習やPTA研修部のポーセラーツ教室が予定されています。今までの取り組みをいかしながら、子ども達一人ひとりの輝けるものにできるよう、毎日積み重ねていきます。

これからも保護者・地域の皆様には多大なるご協力とご支援を賜ることになります。どうぞよろしくお願ひいたします。

閉校式典が終わりました

11月24日（日）に俵橋小学校閉校式・除幕式・ともしびを語る会が行われました。お忙しい中参加くださいました多くに皆様、本当にありがとうございました。



閉校式は終わりましたが、令和2年3月31日までは俵橋小学校として活動していきます。残された時間を大切にこれからも教育活動に取り組んでいきます。今後も皆様のご協力・ご支援よろしくお願ひします。

式典当日のお手伝いはもちろん、これまでの準備・企画等、ありがとうございました。

中標津町立俵橋小学校ブログ

<http://tawarabashisyou.blogspot.com/>

- 11/28 閉校式典の様子がNHKで放送されます
- 11/27 赤い羽根募金
- 11/25 閉校式終了

ほか



12月の行事予定



日	曜	行事予定	給食	スクールバス		
				特別	13:50	14:50
1	日					
2	月	書写サポート	○	13:35		
3	火	朝会 少年団活動日	○		1年	3-6
4	水	小林先生来校	○		1年	3-6
5	木	B日課 委員会 巡回図書	○		1年	3-6
6	金	5.6年生NHK・道新見学	○	5.6年生のみ弁当	1-4	5.6
7	土	PTA研修ポーセラーツ教室				
8	日					
9	月	三友チーズ学習 少年団	○	弁当の日	1年	3-6
10	火	B日課 職員会議	○	14:00		
11	水	CRT 小林先生来校	○		1年	3-6
12	木	外国語巡回指導員 ALT	○		1年	3-6
13	金		○		1-4	5.6
14	土					
15	日					
16	月		○		1年	3-6
17	火	防風林学習(3.4年生)	○		1年	3-6
18	水	読み聞かせ 小林先生来校	○		1年	3-6
19	木	俵っ子集会 外国語指導	○		1年	3-6
20	金		○		1-4	5.6
21	土					
22	日					
23	月	休み前集会 全校読書会	○		全	
24	火	冬季休業① 学習会1				
25	水	冬季休業② 学習会2				
26	木	冬季休業③				
27	金	冬季休業④				
28	土	冬季休業⑤				
29	日	冬季休業⑥ 学校閉庁日				
30	月	冬季休業⑦ 学校閉庁日				
31	火	冬季休業⑧ 学校閉庁日				

中標津町小中学校音楽交流発表会

11月16日(土)に行われた中標津町小中学校音楽交流発表会に全校で参加してきました。学習発表会の時にご覧いただいた器楽「夢をかなえてドラえもん」と合唱「大切なもの」を堂々と発表しました。



プログラムの最後では本校児童が町内の学校を代表してステージに登壇し、町の自然をもとに作詞された「またあえる」を会場全体で歌いました。



応援に来てくださった皆様ありがとうございました。俵橋小学校ブログでも紹介しておりますので、そちらもあわせてご覧ください。



中標津町 町長賞を受賞



本校6年生の福嶋未結さんが令和元年度「税に関する書道の部」において、中標津町町長賞を受賞しました。校長室で表彰が行われ、賞状と副賞がわたされました。おめでとうございます。

これもひとえに書写指導で来ていただいている佐々木さんのおかげですね。これからもしっかりと学び、身につけていってほしいと思います。

赤い羽根募金



11月27日(水)、児童会で活動していた赤い羽根募金の授与式を行いました。社会福祉協議会の乾(いぬい)雅晴会長からは、「70年以上も続けている活動に参加してくれてありがとうございます。助け合い、思いやりの気持ちをいつまでも大切にしてください。ありがとう!」という言葉をいただきました。そして、「プレゼントです」と全児童が鉛筆やクリアファイルをいただきました。最後は社会福祉協議会の皆さんと一緒に記念写真も撮りました。助け合いの気持ちをこれからも大切にしていきたいですね。

絵本作家の長野ヒデ子さん講演



11月11日(月)、神奈川県在住の絵本作家、長野ヒデ子さんが来校しました。今回は長野先生から絵本の製作秘話、紙芝居の紹介など、1時間ほどでしたがとても心温かな時間を過ごさせていただきました。